

... ¿Tienes alguna idea sobre cómo mejorar Torrejón?

Si en tu barrio hay acerado estropeado, jardinería descuidada o pocas plazas de aparcamiento, puedes ponerte en contacto con DTorrejón.es a través de correo electrónico (redaccion@dtorrejon.es), Twitter (@dtorrejonweb) o Facebook. Comparte tus opiniones a través de nuestras plataformas digitales y las publicaremos en DHenares cada viernes

14'66% MENOS EN UN AÑO

Torrejón, donde más baja el precio de la vivienda

REDACCIÓN | TORREJÓN

redaccion@dtorrejon.es

El precio del metro cuadrado en viviendas de segunda mano se ha reducido considerablemente en Torrejón. Así lo recoge un informe del portal especializado en vivienda Idealista. El municipio torrejonero ha sufrido la mayor caída del Valle del Henares.

Durante los últimos doce meses, de los 51 municipios analizados por Idealista, la mayor caída se registró en Torrejón, donde el precio del metro cuadrado pasó de los 2.070 euros a los 1.766 euros, un 14'66% menos. A Torrejón le siguen Arganda (-13'9%), Leganés (-12'8%) y Alcalá (-12'5%). En la misma línea, Torrejón mantiene el ritmo decreciente en el último trimestre del año, encabezando la caída del precio en el último trimestre (-7%).

En la Comunidad de Madrid lideran la bajada desde el último trimestre del 2006 los municipios de Brunete (-36'77%), Parla (-36'61%) y Torrejón (-36'4%). En esta última localidad, el precio del metro cuadrado ha caído en más de 1.000 euros, de los 2.777 del último trimestre de 2006 a los 1.766 de la actualidad.

Según el informe, en 2012 "los vendedores particulares deberán rebajar no solo los precios de sus casas aún más sino también sus expectativas", ya que "todo indica que en 2012 esta caída continuará".



El gerente del hospital, la presidenta de la CAM y el alcalde de Torrejón

El hospital ya ha alumbrado a 150 bebés

Aguirre visitó el centro médico en Navidad

E. S. / REDACCIÓN | TORREJÓN

Twitter: @dtorrejonweb

La jefa del Ejecutivo regional, Esperanza Aguirre, visitó el hospital de Torrejón durante el día de Navidad, acompañada del alcalde de Torrejón, Pedro Rollán. La presidenta de la Comunidad de Madrid acudió al trigésimo quinto hospital de la red sanitaria pública madrileña, catalogada por la política como "la mejor de España y una de las mejores de Europa y del Mundo".

La máxima dirigente de la política madrileña alabó los datos que arroja el análisis de la actividad en el hospital, "que ya ha atendido a 60.000 pacientes". El área de Maternidad del hospital de Torrejón, que se puso en marcha durante la primera semana octubre, pocos días después que el resto de

carteras, ya ha atendido a 150 madres torrejoneras, servicio ensalzado por Aguirre. "Hoy mismo hemos visto el parto de Eric, que ha empezado a las 9,25 horas", comentó la presidenta regional, que subrayó "lo mucho que sé que le gusta al alcalde que nazcan niños torrejoneros".

"Como presidenta, y en nombre de los madrileños, estoy muy orgullosa de nuestros hospitales", indicó la presidenta regional, que destacó al "personal sanitario, lo más importante por encima de las instalaciones". Aguirre subrayó "la profesionalidad, formación y dedicación de nuestros profesionales", pilares del sistema sanitario de la Comunidad de Madrid. El hospital de Torrejón, que ofrece 250 camas, diez quirófanos y seis paritorios, es el décimo centro que se suma a la sanidad pública madrileña desde 2003.

HOY, NUEVA REUNIÓN

Los sindicatos, contra el ajuste desde distintas posiciones

E. SÁNCHEZ | TORREJÓN

emiliosanchez@diariodealcala.es

El pasado viernes, Unión General de Trabajadores (UGT), no secundó la protesta convocada por Unión de Policía Municipal (UPM) y apoyada por Comisiones Obreras (CCOO) y CO.BAS. La protesta no contó con el apoyo de UGT "porque el motivo de la manifestación era el retraso de dos nóminas, lo que nos parece razón insuficiente en estos momentos de crisis", indica Raúl Domingo, delegado sindical de UGT, sindicato que municipalmente con más peso.

El Ayuntamiento emplaza a los sindicatos a aceptar las condiciones propuestas (reducción del fondo social, eliminación de pluses y contracción de un 3% de los salarios) para ahorrar 3 millones de euros, así como mantener a 150 empleados temporales. Mientras sindicatos como CCOO o UPM son más reticentes a gran parte de las propuestas, aunque dispuestos a negociar, UGT considera que, salvo la reducción de la baja íntegra por incapacidad temporal, "todos los puntos se pueden analizar".

Según fuentes sindicales, el martes tuvo lugar una reunión informal en la que los sindicatos intentaron poner en común sus intenciones antes de afrontar la reunión que se desarrollará hoy, quinta cita con el Ayuntamiento. UGT y CPPM no acudieron a la reunión celebrada el martes.

BREVES

Cáritas. 1.000 cajas de alimentos para los más desfavorecidos

El Ayuntamiento de Torrejón entregó el pasado viernes mil cajas llenas de alimentos a Caritas. "Sabemos que cada vez hay más familias que lo están pasando peor por culpa de la crisis. Queremos darle una alegría entregando una cesta con productos de primera necesidad y navideños", comentó el alcalde, Pedro Rollán.



Cabalgata. La austeridad y los Reyes

La cabalgata estará conformada por 17 carrozas y 14 pasacalles. En total, este año desfilarán 4 carrozas y 4 pasacalles menos respecto al año anterior. El recorrido será el habitual.

Droga. La Policía Local requisó 2 kilos en los últimos meses

La Policía Local de Torrejón ha detenido recientemente a seis individuos por tráfico y tenencia de drogas y ha decomisado más de 300 gramos de estupefacientes. En total en los últimos meses, los agentes torrejoneros han levantado 496 actas por tenencia y consumo y requisado cerca de dos kilos de droga.

Incendio. Un ático de la calle Solana se quema vacío

Un ático, emplazado en la finca de cinco plantas número 2 de la calle Solana, fue pasto de las llamas el pasado jueves. La primera hipótesis es que el fuego se inició en el sofá del salón de la vivienda. Cuando los bomberos llegaron al lugar, la vivienda estaba vacía, informó un portavoz de Emergencias Comunidad de Madrid.